

BOURGOIN-JALLIEU Grande journée d'action de « Sortir du nucléaire »



■ En fin de matinée, samedi, une quinzaine d'opposants au nucléaire se sont installés sur le rond-point de la D1006. Photo Le DL

Ils se sont installés à Lyon, Ambérieu-en-Bugey, Bourg-en-Bresse, mais aussi à Bourgoin-Jallieu, sur le rond-point à l'entrée de la zone de la Maladière.

Postés sur les ronds-points dans un rayon de 30 km autour de la centrale du Bugey, les opposants au nucléaire de Stop Bugey ont organisé une grande journée d'action, samedi matin pour sensibiliser les automobilistes.

En cette première journée de départs en vacances, ils espéraient ainsi toucher un large public en distribuant des tracts et en brandissant des banderoles, dont une avec le slogan

« Accident nucléaire, tous contaminés, évacués, ruinés ». Une phrase choc qu'ils voulaient en écho aux embouteillages qui, comme ceux des départs en vacances de samedi, pourraient avoir lieu en cas de catastrophe. Le but de cette action était de faire prendre conscience à tous des dangers que représente selon eux le nucléaire.

Les opposants réclament ainsi l'arrêt immédiat des réacteurs nucléaires du Bugey et l'abandon du stockage des déchets nucléaires (Iceda) au bord du Rhône, rappelant les catastrophes de Fukushima et Tchernobyl. ■

A.P.

Les antinucléaires se manifestent

Ce samedi, une dizaine de ronds-points des départements de l'Ain, de l'Isère et de la Savoie étaient occupés par les antinucléaires de « Stop Bugey », qui regroupe plusieurs associations antinucléaires. Les voisins suisses de Genève de l'association ContraTom s'étaient joints aux Bugistes en cette matinée de manifestation.

Les manifestants militent pour la fermeture de la Centrale du Bugey et sont opposés au Centre de stockage des déchets nucléaires dans l'enceinte de la centrale. Le défilé autour du rond-point de l'Aviation a attiré le regard des automobilistes sur cette voie de passage.



Photo Jean-Marc Perrodet

Bugey : les antinucléaires tirent la sonnette d'alarme



■ Les militants étaient présents sur une dizaine de ronds-points, comme ici à Tossiat, près de l'entrée de l'autoroute. Photo Laurent Thevenot

« Bugey, accident nucléaire : tous contaminés, évacués, ruinés. » Samedi matin, les militants de Sortir du nucléaire Bugey et du Réseau sortir du nucléaire étaient présents sur une dizaine de ronds-points du département et jusqu'en Savoie pour sensibiliser les automobilistes au risque que fait courir la centrale nucléaire de Saint-Vulbas. Jugée vieillissante, la deuxième plus vieille centrale de France devrait, à l'image de celle de Fessenheim, être mise à l'arrêt, selon les militants antinu-

cléaires, « avant que l'accident n'arrive ». Ils dénoncent « le mensonge » sur une énergie « qui n'est plus compétitive » avec un démantèlement des centrales « qui coûterait d'ores et déjà entre 100 et 225 milliards d'euros ». « Au Japon, les cinquante-quatre réacteurs sont à l'arrêt, remplacés par la période de transition par des centrales à gaz, et en Espagne le nucléaire régresse », constatent les militants pour étayer la nécessité de sortir du « tout nucléaire » à la française. ■

F.B.

[EN IMAGE]



Photo Didier Debès

BEYNOST Les anti-nucléaires toujours mobilisés

Le collectif Stop Bugey a organisé samedi une action « rond-point » pour sensibiliser le public sur « l'imposture nucléaire ». « Accident nucléaire, tous contaminés, évacués ruinés » ou « nucléaire = démocratie bafouée » pouvaient lire les automobilistes sur une des nombreuses banderoles au niveau du rond-point de la sortie 5, à Saint-Maurice-de-Beynost. « L'idée forte de cette action est la même que pour le 8 mars. Nous souhaitons occuper simultanément des ronds-points avec des slogans communs en lien avec le danger nucléaire, incarné chez nous par la vieille centrale de Bugey », indique Jean-Pierre Collet, membre du collectif présent sur le site en combinaison blanche et avec un masque, en compagnie de plusieurs membres de l'association.

LOYETTES Sortir du Nucléaire investit le rond-point



■ Sur le rond point de Loyettes. Photo Jean-Claude Mirabel

Les adhérents de Sortir du Nucléaire (SDN) se sont retrouvés sur tous les ronds-points du département et en particulier, sur celui de Loyettes, samedi. SDN a ainsi renouvelé son

exigence de fermeture des anciennes centrales comme celle du Bugey, et aussi la dénonciation de la construction d'ICEDA, soumise à un jugement en délibéré. ■